



El Ayuntamiento de Adra cree más necesario que nunca que la Junta de Andalucía acometa la limpieza del Río Adra, más si cabe después del incendio que se produjo ayer por la tarde-noche en el cauce del mismo, a la altura de la barriada de Puente del Río, que provocó la quema de 5.000 metros cuadrados de cañaveral, así como el lateral de un invernadero, quedándose las llamas a escasos metros de algunas viviendas de Puente del Río, según la evaluación realizada esta mañana por técnicos de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Protección Civil y Ayuntamiento de Adra, que han inspeccionado 'in situ' los terrenos quemados por las llamas.

El incendio se originó sobre las siete y media de la tarde en la zona norte de la N-340 a la altura de Puente del Río, en el mismo cauce del Río Adra, que necesitó la intervención de 1 camión y dos vehículos de Protección Civil de Adra, con un total de 10 personas, que realizaron la primera actuación, luego llegaron los refuerzos de un camión de Bomberos del Poniente y un vehículo de mando, con cinco operarios, además de un retén del INFOCA, con 7 personas y un agente forestal, además de un camión del INFOCA con dos personas más, apoyados por la Policía Local de Adra y Guardia Civil del Puesto Principal de Adra. El fuego fue controlado sobre las once y media de la noche, tras cuatro horas de trabajo por parte de Protección Civil y Bomberos del Poniente.

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra quiere poner de manifiesto, una vez más, la urgente necesidad de que la Junta de Andalucía lleve a cabo una limpieza integral del Río Adra. Para el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “la limpieza del Río Adra es una prioridad para este equipo de gobierno, que le hemos trasladado en muchas ocasiones tanto al delegado de Agricultura como a la Consejería de Agricultura. Sin ir más lejos, ayer mismo que tuvimos una reunión con el delegado de Agricultura, donde volvimos a trasladarle la situación en la que se encuentra el Río Adra y los peligros que conlleva tanta para los agricultores como los vecinos de Adra el no tener limpio el cauce del mismo”.